

Kleine Anfrage 1456

der Abgeordneten Isabell Hiekel (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

an die Landesregierung

Rückzug der CEP von Erdöl-/ Erdgassuche im Spreewald

Am Ende einer fast 15-jährigen Suche nach Erdöl und Erdgas hat sich Central European Petroleum aus dem Spreewald zurückgezogen und Zeitungsberichten zufolge das Erlaubnisfeld Lübben offiziell zurückgegeben. Nachdem der Bohrplatz Krugau im letzten Jahr bereits zurückgebaut wurde, ist mit Meldung vom 14. Mai auch der Rückbau des Bohrplatzes Guhlen am Schwielochsee geplant.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wann wurde der Abschlussbetriebsplan für den Bohrplatz Guhlen beim Landesamt für Bergbau, Geologie und Rohstoffe eingereicht?
2. Wann ist mit der Genehmigung des Abschlussbetriebsplanes zu rechnen?
3. Welche bergrechtlichen Verpflichtungen sind mit dem Rückbau der Bohrstelle Guhlen verbunden?
4. Durch wen und in welcher Form wird die Erfüllung der behördlichen Auflagen zum Rückbau der Bohrstelle kontrolliert?
5. Sind die Aufsuchungsrechte für das Erlaubnisfeld Lübben von der CEP zurückgegeben worden?
6. Gibt es einen neuen Interessenten für das Erlaubnisfeld Lübben?